
Robert Stadler neuer HEV Geschäftsführer

Führungswechsel Robert Stadler verfügt über beste Verbindungen in die Ostschweizer Wirtschaft und Politik. Während knapp fünf Jahren war er Geschäftsführer der FDP von Kanton und Stadt St.Gallen, von 2012 bis 2019 war er bei der IHK St.Gallen-Appenzell Leiter Kommunikation und stellvertretender Direktor. In den vergangenen Jahren baute er die regionale Standort- und Wirtschaftsorganisation WirtschaftPortalOst (WPO) in der Region Wil auf. Stadler ist verheiratet und wohnt mit seiner Familie seit vielen Jahren in der Stadt. Er folgt auf Remo Dagua-ti, der die Verbände HEV Kanton und Stadt St.Gallen seit 2016 geführt hatte.

bs/pd